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１.きっかけについて 

元民生委員の加藤さんが民生委員を辞めた

ときに、何かできないかと思い、区長や近所の

方の協力を得て開設しました。施設は区の集会

所を無償で借りています。 
 

２.活動内容について 

クラブの活動（卓球、折り紙、抹茶、写真等…）、

来たい人が集まって自由に活動します。子供会、

クリスマス会の開催。おしゃべりの場、子供の遊

び場を提供（お茶、お菓子）します。前に出ない 

 

 

「近所の公園に出かけるように気軽に行けるぷ

らっとホーム」をスタンスとして活動していま

す。 
 

３.今後の課題について 

・スタッフ（ボランティアの方）を集めるのが

大変。 

・男性の利用者を増やしたい。 

・行きたいけど来られない人（足のわるい人等）

にどうやって来てもらうか。 

・もっと人が集まるＰＲの手法を考えなきゃ。 

 抹茶とお菓

子を頂きま

した。 

みんなで集ま

って折紙を折

っています。 

写真クラブの

写真が展示し

てあります。 

みんなで自由におしゃ

べりができるテーブル

と子どもたちが遊べる

スペースがあります。 

みんな、色々

と質問をして

います。 

「にっしんぷらっとホーム岩崎台」を見学し、運営スタッフの加藤さん、岩崎台区長の山東さ

んにお話を聞きましたので、レポートします。 


